



Charlie Hebdo

publié le 01/07/2015

Descriptif :

Le collège a été contacté par Charlie Hebdo suite à l'envoi de dessins réalisés par les élèves.

Le collège a été contacté par Charlie Hebdo suite à l'envoi de dessins réalisés par les élèves et nous a écrit : " Nous avons enfin pu prendre le temps de les regarder tous, un par un. Ils nous ont touchés et réconfortés."

Charlie Hebdo a souhaité que les dessins soient valorisés et vus " qu'ils continuent de dire, qu'ils servent de support au dialogue pour que l'Histoire ne se fige pas, pour que ce réflexe créatif, cette pulsion de vie, donne lieu à une pause réflexive après que la mort est passée."

La rédaction de Charlie Hebdo a sélectionné des dizaines de dessins parmi les plus de dix mille reçus pour créer deux expositions, une pour les 6/12 ans et une pour les 13/18 ans. Et le collège Samuel de Missy est concerné. Ce projet, dans ses différentes dimensions, est d'abord pensé comme un outil à partir duquel jeunes et moins jeunes seront invités à s'interroger et à créer.

Des fiches pédagogiques construites en collaboration avec le Ministère de l'éducation nationale, autour des thèmes abordés dans tous ces envois et un livret de restitution pour les participants accompagneront les deux expositions.

Portfolio

